
令和４年度 小金井第三小学校 第３回学校運営協議会 記録 

 

＜日時＞令和４年９月１７日（土）午前１１時２０分から午後１２時２０分まで 

＜会場＞４階家庭科室 

 

出席者：１２名中 １１名参加（委員の過半数以上の出席により本会成立） 

 

１ 開会の言葉および校長挨拶 

 〇本日は土曜学校公開だった。１学期の学校公開と同様、出席番号順に割り振り、教室に入る人数を

制限した。体育館や校庭については、人数制限をせずに実施ができる。 

 〇猛暑の日が続き、暑過ぎて夏季プールができない日が多かった。熱中症防止のために、外遊びを控

えることが多い毎日。感染症対策のためにはマスク着用が必要。その一方で熱中症対策にはマスク

は不要。今は熱中症対策を優先させて子供たちに声をかけている。 

 

２ 報告及び協議 

（１）公開授業 

 〇若手の教員だけではなく、ベテラン教員もタブレットを使っている。全校で校内研究として取組ん

でいることがわかった。前回６月に参観した時よりも、授業とタブレットが上手に連動していた。 

 〇マスクで口元や表情が見えないことから、言葉や気持ちが伝わりにくいのではないか。その一方で、

伝えにくいから、さらに一生懸命伝えようとすることの大切さがわかるということでもある。聞こ

えないから、さらによく聞いて理解しようとする。マスクをしているからこそ、よりよく伝えるた

めにはどうすればいいのかを学ぶ機会になる。 

〇教室の前にある大型ディスプレイに映しても、小さくて見えづらい。先生は前にいるので共有でき

るが、多くの子供たちには見えていないようだった。共有の場面で大切なことは、友達はどのよう

な意見を言っているのか、何を考えているのかがわかるということではないか。さらに大きなプロ

ジェクターで投影するとか工夫が必要だ。せっかく共有機能があるのに、生かされていないのでは。 

（２）６年清里林間学校 

 〇前半Ａチームが８月７日～９日、後半Ｂチームが８月９日～１１日に行った。校長は現地に連続４

泊し、副校長がＢチームの往路バスとＡチームの復路バスに乗って対応した。３年ぶりに再開する

ことができた。 

 〇グループハイクの後に清泉寮のソフトクリームを食べた。八ヶ岳の雄大な景色を眺めて食べたその

味は忘れることができない小学校時代の思い出になったことと思われる。渓流での川遊びをしたこ

とのない子が多く、いい経験になった。 

（３）ＰＴＡフォーラムの報告 

 〇テーマは「学校の環境」。アンケートの結果を踏まえて、意見交換をしたところ、図書室に新しい本

をもっと入れてほしい、トイレの修繕をしてほしい、高学年が遊べる遊具が少ないなどの意見が寄

せられた。 

（４）自己評価･学校関係者評価中間まとめ 

 〇目標をおおむね達成することができている。保護者アンケートの結果を待ってまとめていく。 

（５）学校運営協議会としての人事要望 

 〇主体的な学びを支える教員、職員室のムードメーカーになり新しい取組に前向きでチャレンジング

な教員の配置をお願いしたい。 

（６）地域コーディネーターの指名 

 〇地域コーディネーターとして、ＰＴＡボランティア副会長、おやじの会、放課後子ども教室から１

名ずつ合計３名を指名する方向で調整中。 

 

３ 事務連絡 

 〇次回以降の学校運営協議会の予定の確認。 

 

４ 閉会の言葉（副校長） 


